

FORMACIÓN DE TAROT ANGÉLICO

Silvana Castro 
TERAPEUTA HOLÍSTICA

Copyright 2020 por Silvana Castro. Todos los derechos reservados.

Queda totalmente prohibido la reproducción o distribución de ninguna parte de esta obra por ningún medio sin permiso. Además, está totalmente prohibida la reventa de este documento por parte de terceros. Escríbeme al correo silvana.noelcastro@gmail.com para solicitar redistribución o reproducción de este documento.



SIGNIFICADO DE LAS CARTAS



La asociación y la base de los 56 ángeles que ha resultado se configuran de la siguiente manera:

1- LOS ANGELES QUE SIRVEN A LA HUMANIDAD: Se trata de innumerables legiones de ángeles que no pertenecen de manera personal a un ser humano. Pueden ser llamados en determinadas situaciones y procesos. Actúan en el hombre y están a su lado. Cuando han cumplido su función, vuelven de nuevo al reino espiritual. A este grupo de ángeles pertenecen el Ángel de la Sabiduría, Nathanael, Ángel con figura humana y las Fuerzas Angélicas divinas, Ejércitos celestiales de los Siete Rayos. Nathanael y el Ángel de la Sabiduría son dirigentes en el tiempo actual y apoyan al hombre a abrirse a esta calidad temporal.



ANGEL CARITATIVO CON FIGURA HUMANA:

Esta carta te recuerda que la fuerza divina de los ángeles puede actuar a través de una persona. También puede ser una indicación de que deberías aumentar tu potencial energético, con el fin de que esta fuerza divina también puede actuar a través de ti. Así puedes traer bendición al mundo. Estate atento de cuando recibes una ayuda muy especial de alguien; o cuando esa ayuda se la brindes vos a otra persona o a otro ser.

ANGEL DE LA LUZ: (Los acompañantes amorosos de la vida cotidiana)

Llama a un ángel para que te ayude en tu situación actual. Pídele que entre a tu vida. Lo único que necesita un ángel es tu pensamiento claro, con una meta fijada y que vaya acompañado de tu invitación para él. Ellos esperan pacientemente a que los invites. Respetan tu libre voluntad. Ten paciencia sino adviertes de forma inmediata una reacción. Las semillas que son sembradas necesitan tiempo para crecer.

NATHANAEL (Guía)

Nathanael significa “ofrenda de Dios”. El libera al hombre de la creencia errónea que segura que el hombre está separado de Dios. Es un ángel guía. Son ángeles que transmiten al hombre el “Fuego de Dios”. Son los ángeles de la evolución. Recibís el siguiente mensaje: Deja lo pasado detrás de ti. Ello ha contribuido a que tú seas como eres hoy. Fue tu escuela, con lo bueno y con lo malo. Ahora mira hacia adelante. La vida es ligereza, alegría y juego, ama a la vida. Despójate de la carga del tiempo.

ANGEL DE LA SABIDURIA (silencio)

También se conoce con el nombre de Ángel de la meditación. Conduce al hombre a su santuario interior. Este ángel te enseña el arte supremo del silencio, la discreción y a conversar con la fuerza divina. Puedes llamarlo y dejar que te acompañe a los espacios sagrados. Puedes pedirle que te enseñe a meditar. En su presencia sagrada, cualquier herida de nuestra vida es curada.

2- FUERZAS ANGELICALES PERSONALES: El grupo de ángeles personales se compone de 7 ángeles que rodean a cada persona desde su nacimiento. Guían a la persona a través de su camino en la tierra. Este grupo de ángeles trabaja estrechamente con el hombre. Cada persona posee un grupo de ángeles que corresponde a su desarrollo.



FUERZAS ANGELICALES PERSONALES (Acompañamiento, guía)

No solamente tenemos un ángel de la guarda, sino todo un grupo de ángeles que nos apoyan. Tu grupo de ángeles trabaja siempre para ti y te proporciona fuerza y energía cuando tu o desees. Este grupo, cuyos miembros tienen asignada una determinada función o tarea, están a tu lado desde tu nacimiento. Conocen tu plan de vida. En el instante que pienses en un ángel de tu grupo o en todo el grupo, el o ellos estarán a tu lado. Si desconoces que ángel es importante para ti en ese momento, simplemente pide a todo el grupo de ángeles que actúe. Sucederá lo correcto, también es posible establecer contacto con otra persona a través de tu grupo de ángeles. *Mensaje: Estamos contigo siempre.*

ANGEL DEL FUNDAMENTO (Salud)

Este ángel pertenece al grupo mencionado anteriormente. Es la fuerza que regula y rige todos los procesos que acontecen a nuestro cuerpo. Si el ángel del fundamento entra en contacto contigo (si te ha salido esta carta), ha llegado entonces el momento de que dediques mayor atención a tu cuerpo.

Mensaje: En tu cuerpo existen informaciones vivas.

ANGEL DE LA GUARDA (La protección que te acompaña)

Su principal función consiste en proteger al hombre de fuerzas oscuras y estar siempre a su lado. Protege la vida humana e interviene el tiempo necesario hasta que llega el momento de abandonar la existencia terrenal. Entonces te recibirá “al otro lado”. Cuando tu ángel de la guarda te recuerde su actuación (saliendo esta carta), significa que ha llegado el momento de que te esfuerces por establecer contacto con él. Mensaje: *Yo soy tu guardián en cualquier situación: Simplemente piensa en mí.*

ANGEL DE LA DOCTRINA (Reconocimiento Inteligente)

Se trata del “Ser espiritual” que estimula el desarrollo espiritual y la facultad de aprendizaje del hombre. La misión del ángel de la doctrina es actuar como maestro, profesor, consejero y guía, siempre que sea el deseo del hombre. Este ángel, con esta carta te querría decir lo siguiente: *Contestare a las cuestiones que te preocupan. Yo te ilumino con la luz divina de la sabiduría hasta que hayas aprendido la lección de la situación actual.*

ANGEL DE LA CURACION (Bendición)

También se llama a este ángel “medico interior”. Cuando la persona desea ser curada, entonces aparece el ángel de la curación. Cuando la persona aprende a trabajar conjuntamente con su “medico interior”, será conducida por el camino de su curación. Este ángel te ayuda a comprender la enfermedad del alma y a ver la lección que se esconde detrás de ella. Te induce a no dejar pasar por alto las señales de tu cuerpo, sino a percibirlas y a preguntarte que hay detrás de ellas. Practica el establecer una relación con la fuerza curativa que habita en tu interior.

ANGEL QUE TE CUIDA CON AMOR (Oración)

Sacando esta carta, este ángel quiere que dirijas tu mirada hacia la belleza y la armonía de la creación. El te dice: Apoya tu cabeza sobre el regazo de la madre naturaleza, déjate llevar por ella y cárgate de fuerza interior. La naturaleza es perfecta. Su fuerza se siente como una suave caricia por tu cabeza o un soplo de aire que roza tus pómulos. Su olor es el de las flores delicadas que nos recuerdan a la belleza de la creación y el regalo de la vida.

ANGEL DEL ENTENDIMIENTO: (Información)

Así como el Ángel de la Grada protege la integridad física de la persona; el ángel del Entendimiento vela por el integridad del alma. En la mayoría de los casos, este ayudante divino se muestra en forma de figura de un niño pequeño. Ha escogido esta forma para traer risas, alegría, humor y suerte. Cuando este pequeño te haga cosquillas en la punta de nariz, significa que quiere recordarte la ligereza de la existencia. De esta manera, este ángel te alienta a resolver tus problemas.

ANGEL DE LA MAESTRIA: (Reconocimiento)

El Ángel de la Maestría es un profesor sabio, que siempre está dispuesto a transmitir la verdad que abarca todo, verdad universal. Este profesor sabio puede enviar su mensaje a través de un profesor del mundo. El Ángel de la Maestría te conduce, si tú se lo pides, a lugares, circunstancias, personas, escritos, que te llevaran al sendero espiritual. Lograras ampliar tu forma de ver las cosas y tus conocimientos.

FUERZA CELESTIAL OCULTA: (Misterio)

También hay otras fuerzas divinas a tu lado, además de los ángeles. Son fuerzas que pertenecen al reino animal, de las plantas de los minerales, espíritu de la naturaleza (elfos, gnomos, enanos, hadas), maestros cósmicos, fuerzas positivas de tus antepasados, etc. Son espíritus buenos, que si tú lo llamas, podrás percibir su presencia inmediatamente. Ellos respetan tu libre voluntad. Desean que los invites a entrar en tu vida. Se alegran cuando les envías algún pensamiento. Si aun no estas seguro de qué fuerzas amorosa te llaman, entonces formule la siguiente pregunta: ¿Quién eres tú?, ¿Quién me envía una señal?. En los siguientes tres días recibirás una contestación estate atento reconoce las señales y alégrate por ellas.

Mensaje: Solo tu puedes recibir señal tan personal de tu fuerza.

3- LA DOCTRINA DE LOS 7 RAYOS: Los 7 rayos pertenecen a siete legiones de ángeles, siete arcángeles y su forma femenina adicional o complemento divino, que sirven a la humanidad. Se trata de los “oficiales” de las 7 legiones de ángeles. Siete Elohim y sus formas femeninas adicionales (diosas y dioses de la creación) actúan frente de la totalidad del universo. No solo actúan al servicio de la humanidad, sino también sirven a otras formas vivas de la creación. Se encuentran por encima de los Arcángeles y de sus complementos divinos.



ARCÁNGEL MIGUEL (VOLUNTAD DIVINA).

El nombre Miguel significa “Quién como Dios”. Éste Arcángel aparece en tu vida para recordarte tu valor, tu voluntad y tu fuerza para actuar. En todo aquello que vas a comenzar, el té ampara con sus alas protectoras. Llama esta fuerza. El Arcángel Miguel te mueve a luchar por tus derechos.

ÁNGEL DE LA FE (ATENCIÓN DIRIGIDA HACIA EL INTERIOR).

El ángel de la fe se encuentra al lado del Arcángel Miguel. Éste ángel te propone que conozcas tu interior, que reconozcas tus capacidades, habilidades y limitaciones. Estableciendo esta comunicación con tu interioridad lograrás que tus acciones sean más efectivas., más directas, dinámicas y seguras.

ÁNGEL DEL RAYO AZUL (DINÁMICA)

Estas fuerzas angélicas están regidas por el Arcángel Miguel y su complemento divino. “El ángel de la fe”. Las legiones del rayo azul te acompañan y te protegen en momentos en que te sientes indefenso, en momentos en que corre riesgos de ataques de demonios, de magia negra. Los puedes llamar si te encuentras en grupos en los que no te sientes seguro y protegido. Antes de acostarte puedes pedirles que te proteja mientras duerme. A personas que ostentan cargos de poder, y en decisiones que afectan a muchos, les ayudan a desempeñar su labor con el máximo sentido de responsabilidad.

ELOHIM HÉRCULES Y AMAZONIA (PODER)

Elohim Hércules y Amazonia son almas celestiales gemelas. Son expresión de la suprema fuerza angelical del rayo azul zafiro. Estos ángel te ayudan a dar esos pasos en la vida que implican tomar decisiones importantes, decisiones de responsabilidad, como por ejemplo cambiar de trabajo, viajes, separaciones, cambios de domicilios, etc. También se puede tratar de descubrimientos, inventos, revoluciones, lucha de liberación.

ARCÁNGEL JOFIEL (SABIDURÍA)

El nombre Jofiel significa “Dios es mi verdad”. Éste Arcángel es la sabiduría activa de Dios. Con esta carta, el Arcángel Jofiel está diciendo que él es tu profesor. Te tocará en lo más profundo y te llevará por el sendero de la sabiduría hacia una vida plena.

ÁNGEL DE LA CONSTANCIA (PERCEPCIÓN RECEPTIVA)

El ángel de la constancia es la energía femenina que se encuentra al lado del Arcángel Jofiel. Si sacas esta carta, el ángel de la constancia te dice: “deja de compadecerte. Para lograrlo, libérate de ataduras y miedos “. Con la ayuda de este ángel puedes lograr aumentar tu potencial energético y despertar en ti la fuerza de tu magnetismo. Te hace saber también que en la creación toda estamos unidos, relacionados. Todo lo que hacemos incluye los demás. No existimos de forma aislada

ÁNGEL DEL RAYO DORADO (RECOGIMIENTO)

Las fuerzas angelicales de este rayo están regidas por el Arcángel Jofiel y su complemento divino “el ángel de la constancia”. Estas fuerzas están presentes cuando el hombre atraviesa determinadas etapas de desarrollo. Puedes pedir ayuda a estas fuerzas angelicales en tiempo de transición: si estás pasando de la adolescencia a la madurez, de un cargo de trabajo inferior a otro de mayor responsabilidad, etc. Sentirás que logras prepararte con facilidad para ese cambio, evidenciando una mayor comprensión sobre esta transición y adquiriendo los conocimientos que necesitas.

ELOHIM CASIOPEA Y MINERVA (ESCLARECIMIENTO)

Éstos Ángeles son los guardianes del manantial del rayo amarillo dorado de la sabiduría de Dios. Ellos te piden que te concentres en tus asuntos, que estés en el presente, fuerte con tus pensamientos y con todos tus sentidos. Te piden también que te ocupes de la persona que en este momento está junto a ti y que te ocupes del lugar en el que te encuentras exactamente.

ANGEL CHAMUEL (ESPÍRITU ACTIVO)

Chamuel significa “Dios mi meta”. La energía de Arcángel hará que surjan en tu vida las siguientes preguntas. ¿Cuido bien de mí mismo y me quiero? ¿Velo por los intereses de mi pareja? ¿Cuido bien de los seres que están bajo mi custodia? ¿Difundo mi amor por el mundo?. Mensaje: Quiérete a ti mismo y sigue la llamada de tu corazón.

ÁNGEL DE LA CARIDAD (COMPASIÓN UNIVERSAL)

Este ángel está al lado del Arcángel Chamuel. Con esta carta el ángel de la caridad te ayuda a superar viejas heridas en relación a parejas anteriores o en relación a otras personas. Te ayuda a restablecer la confianza rota en los hombres y en el mundo. Te ayuda encontrar la plenitud en tu presente y te llena de energía de amor.

ÁNGEL DEL RAYO ROSA (ENTREGA)

Las fuerzas angelicales este rayo actúan bajo la dirección del Arcángel Chamuel y de su complemento divino, el “Ángel de la Caridad”. Los ángeles del rayo Rosa te conducirán a la fuerza verdadera del amor. Ellos te envían su luz para purificar tu corazón de dolores anteriores. Quieren ayudarte en tus relaciones de amor con otras personas y o con otros seres. *Mensaje: tú eres amado infinitamente.*

ELOHIM ORIÓN Y ANGÉLICA (ENERGÍA LIBRE)

Estos son los poderes angelicales más alto de la llama magnética Rosa. Con esta carta, ellos te piden que vivas en el aquí y ahora. El ayer ya ha pasado y el mañana todavía está lejos lo que cuenta es sólo el momento actual. Además te piden que no pienses en las estructuras del espacio y el tiempo. Tú puedes hacer ahora lo que te dicte lo más profundo de tu interior, independientemente de donde te encuentres, de lo tarde que sea, de lo que prescriba la norma y de los modelos que has decidido seguir. Así por ejemplo puedes realizar un ritual con velas, independientemente de la hora del día que sea, y prescindiendo de la normativa para ese ritual, siendo suficiente el amor que pones en lo que hace.

ARCÁNGEL GABRIEL (RENOVACIÓN)

El nombre Gabriel significa “la fuerza creadora de Dios”. Este ángel te pide que libere tu alma de viejos modelos inculcados y de viejos lastres. Te pide que te renueve y que tengas en cuenta que cada nuevo día es un nuevo comienzo.

ÁNGEL DE LA ESPERANZA (ARMONÍA SUPREMA)

El ángel de la Esperanza, junto con el Arcángel Gabriel custodia el rayo blanco. A través de las circunstancias que te rodean, este ángel quiere transmitirte un mensaje, si lo escuchas, interpretarás que debes operar en ti una transformación. Si haces caso omiso del mensaje, quizás te sientas como una víctima de las circunstancias y no aciertes a comprender cómo ha podido suceder eso. Te sentirás algo fatal, a lo que hay que resignarse. Mensaje: Invita al ángel de la Esperanza a entrar en tu vida.

ÁNGEL DEL RAYO BLANCO (BELLEZA)

Las fuerzas angelicales del rayo blanco pertenecen al Arcángel Gabriel y su complemento divino, el “Ángel de la Esperanza”. Éstos Ángeles proclaman el comienzo de algo nuevo y el adiós a lo antiguo. Si sacas esta carta, los ángeles te avisan de una renovación, de un renacer a nuevas posibilidades. Te traen noticias relacionadas con las artes, con lo creativo, con la belleza. Te piden que sigas tu vocación, que te realices en la vida con felicidad. Te pueden advertir también, que te liberes de presiones de otras personas.

ELOHIM CLARIDAD Y ASTREA (ASCENSIÓN, RESURRECCIÓN)

Estos son ángeles creadores que envían al mundo la luz de la ascensión. Entrar en armonía. Encontrarás en tu vida renovación e inspiración sobre todo más luz en tu vida.

ARCÁNGEL RAFAEL (RECOGIMIENTO INTERIOR)

El nombre Rafael significa “Dios Cura”, Rafael ha oído tu ruego de curación y ha acudido a tu llamada. Te invita a considerar tu enfermedad desde una situación elevada. Te enseña que todo puede curarse cuando estés preparado para trabajar en el plano de la conciencia. Rafael invita a que te inicies en el arte divino de la curación y el conocimiento de la medicina.

ÁNGEL DE CONSUELO (VIRGEN MARÍA)

Cuando extraes esta carta te pones en contacto con una de las fuerzas angelicales femeninas más fuertes. María, la reina de los ángeles, te dice: atravieso codo a codo contigo tus momentos más difíciles. Cuando me lo pidas, te acompañaré, llevaré tu carga, se secare tus lágrimas y te volveré en mi manto de compasión y amor profundo.

ÁNGEL DEL RAYO VERDE (BENDICIÓN)

Las fuerzas angelicales de este rayo están al servicio del Arcángel Rafael. Estos ángeles están a tu servicio en el camino hacia la curación. Te dicen que dejes los modelos de carencia tras de ti. Cada vez que sientas que te preocupas por la carencia, llama los ángeles del rayo verde. Estos ángeles te ayudarán a dirigir la mirada hacia la verdad, la justicia, la honradez, la independencia, la flexibilidad, el respeto, el enriquecimiento, y con ello la curación.

ELOHIM VISTA Y CRISTAL (CONSAGRACIÓN)

Estos son los poderosos ángeles creadores del quinto rayo verde son las llamas gemelas Vista y Cristal. Quieren que sepas que tú no estás solo. No eres la única persona que atraviesa determinados procesos, tú eres un tono de la creación y lleva ese tono en armonía con los demás. Tú creas sonidos con tu existencia. La música es el lenguaje cósmico que no precisa ninguna palabra.

ARCÁNGEL URIEL (PAZ, LEALTAD, ACCIÓN)

El nombre Uriel significa “fuego de Dios” o luz de Dios. Cuando Uriel entra en tu vida te invita a enfrentarte contigo mismo con toda tu sinceridad. Te pide que reconozcas tus facetas oscuras. Uriel es la fuerza que es consciente de tu lado oscuro. Te dice que te enfrentes a ese lado oscuro, que por otra parte, te roba innecesariamente mucho tiempo y energía. Éste Arcángel es el juez, pero a la vez dispone de compasión y justicia. No se trata de castigarse y de sentir culpa, sino de trabajar para experimentar un engrandecimiento.

ÁNGEL DE LA GRACIA (ORACIÓN)

El ángel de la Gracia, sirve al lado del Arcángel Uriel, al sexto rayo rojo rubí y dorado. Este ángel te dice que en ti duermen todas las fuerzas que buscas y que esperas obtener inútilmente en el exterior. Comienza a examinar tus sublimes fuerzas latentes. Con el llamado de este ángel, despertarán en tu corazón la verdadera fuerza que en ti habitan. Mensaje: la belleza, el amor y la paz, que tu sientes que envuelve a otras personas, las llevas en tu ser.

ÁNGEL DEL RAYO ROJO (IDEALES)

Las fuerzas angelicales de este rayo están al servicio del Arcángel Uriel y de su complemento divino, el “Ángel de la gracia”. Con esta carta, los ángeles del rayo rojo rubí te estimularán para que escuches a tu guía interior, logres comunicarte con las fuerzas superiores, y puedas confiar en los mensajes que recibas. De esta manera los ángeles quieren que te preocupes más por tus propios intereses y necesidades.

ELOHIM TRANQUILIDAD Y PACÍFICA (PAZ)

Ellos crean el manantial del rayo rojo rubí, de la paz activa y del servicio de la fuerza de la paz y el servicio se nutre de esta fuente. Si sacas esta carta, es una llamada a que supervises a que servicio te has entregado. Aunque creas que no estás al servicio de nadie, analiza qué es lo que te empuja. Reconocerá quién o qué actúa a través de ti. Sabrás entonces si estas al servicio de la paz. Si no es así. Ahora puedes cambiar las cosas. Aprovecha esta poderosa fuerza (tranquilidad y pacífica) en aras de la paz.

ARCÁNGEL ZADQUIEL (TRANSFORMACIÓN).

El nombre Zadquiel significa “procurar justicia”. Cuando éste Arcángel es invocado, contribuye a la purificación, transformación de todo ser vivo. Si sacas esta carta, te quieren decir que estás invitado a ver tu vida desde un punto de vista más elevado. Podrás invocarlo para pedirle que se transformen aquellos aspectos que crees que no puedes cambiar, pero también podemos pedirle que te ayude a transformar tus circunstancias y a otros seres a quienes les deseas el mayor bien. El guiará hacia nuevas formas de ver tu existencia.

ÁNGEL DE LA TRANSFORMACIÓN (DESARROLLO DE LA INTUICIÓN).

El ángel de la transformación, es la fuerza femenina del séptimo rayo violeta. El mayor don que te concede este ángel es la voz de tu propia intuición. Esta voz vive en cada persona que puede estar tan acostumbrada a ella que pase desapercibida. Te ayuda a ver las cosas como signos y oportunidades de crecimiento y no como pesados obstáculos que alteran tu rutina cotidiana. Te enseña a confiar en ti. A confiar igualmente en tus facultades, tus sentimientos y en tus pensamientos. *Mensaje; síguete a ti mismo y camina por la senda que has elegido. Todo lo que te encuentres es una oportunidad para crecer y evolucionar.*

ÁNGELES DEL RAYO VIOLETA (LIBERACIÓN)

Los ángeles de este rayo trabajan bajo la dirección del Arcángel Zadquiel y su complemento divino, el “Ángel de la transformación”. Estos ángeles liberadores te quieren estimular para que te plantees de una forma totalmente distinta y nueva la vida que has vivido hasta ahora. Estás llamando a mejorar tus actuales a condiciones de vida, escribiendo de nuevo las líneas de tu presente y de tu futuro. Si estás en pareja, debes tratar de lograr ambos un concepto más profundo de vuestra relación. *Mensaje: cambia hacia la luz de la transformación.*

ELOHIM ARTURO Y DIANA (PERFECCIÓN)

Arturo y Diana son los supremos seres angelicales de la luz violeta. El karma es la ley universal de la causa y el efecto esta ley actúa sobre el individuo, sobre grupos, pueblos, países y sobre toda la humanidad. La mayoría tenemos algo que resolver aquí podemos cooperar para aliviar el karma de la familia, de un país o de un pueblo. Esta carta te hace ver que puedes ayudar alivianar tu karma o el de algún grupo con la ayuda de la llama violeta.

4- LOS ÁNGELES DE LA CONSAGRACIÓN: Los Ángeles de la consagración son los Ángeles de la Cábala. La cábala (Cábala significa recibir) es uno de los sistemas de conocimientos místicos originales más antiguos que aún se conservan. En este sistema están conocidas todas las doctrinas espirituales del mundo. Se dice que fue entregado a Adán por los Ángeles después de su expulsión del Paraíso. Se dice que el hombre algún día pudiera encontrar de nuevo el camino hacia el paraíso. La clase y el mensaje de estos reinos pueden ofrecer ayuda, estímulo y providencia en nuestra vida cotidiana.



ISCHIM SANDALFLON: (Maestría)

Sandalfon es un ángel misterioso que sigue a las personas desde su nacimiento. Este ángel quiere recordarte tu poder y tu fuerza original. Tú te creas tu cielo o tu infierno. Aquí, ahora y en cada minuto de tu vida. Con cada decisión que tomas. Tus pensamientos, palabras, sentimientos y hechos son energía transmitida por vos. Lo que transmitas retornará a ti. Tú puedes empezar a trabajar con estos conocimientos si quieres. Te puedes convertir en maestro de ti mismo. Sandalfon tiene tiempo. Te espera hasta que alguna vez estés preparado para entender el camino. Ischim Sandalfon te envía dos mensajes: Solo si asumes totalmente la responsabilidad de todo aquello que acontece en tu vida, puedes cambiar las circunstancias. Y lo único duradero es la transformación. *Cuerpo Celestial: Tierra.*

QUERUBIN GABRIEL (Contradicciones, luz, oscuridad)

El Arcángel Gabriel es el guía del gran rayo blanco y también el guardián de la primera fase de iniciación (la fase de examen del alma). Querubin Gabriel se encuentra en esta primera fase de iniciación donde eres invitado a ocuparte de las fuerzas de la polaridad, de los antagonismos. Puedes llamar los ángeles del rayo blanco para que te ayuden a aclarar todo lo que tenga que ver con los sentimientos, con tu parte emocional. A veces nuestros estados de ánimo, nuestras emociones se presentan como contradictorias, o en forma confusa. Tú generas los sentimientos y nadie más que tú puede aprender a cambiar las situaciones (con respecto a tus emociones), casi como quien aprieta un botón. *Cuerpo Celestial: Luna.*

BNE – ELOHIM RAFAEL (Ciencia del alma)

Con Bne – Elohim Rafael se irradian informaciones divinas al mundo de la forma. De este modo, la forma antigua se va modificando lentamente y puede originarse una nueva. Bne Elohim Rafael te pide apartar tu conciencia de lo externo, reflexionar sobre tu situación actual. Rafael te explica que toda esa información, no sólo las palabras y los textos. También las personas, los lugares y las circunstancias contienen informaciones que van más allá de la palabra. Ninguna información te llega por casualidad. Analiza la información y trabaja con ella. Examina también la información de tus pensamientos, ellos te indican la orientación de tu energía. Aprende a protegerte de la información que no te es favorable.

Mensaje: Todo es información. Aprende a comprenderla. *Cuerpo Celestial: Mercurio*

ELOHIM HANIEL (Capacidad de amor)

Éste ángel es el guardián de la fuerza de Dios que fluye y que todo lo traspasa. Estos ángeles se encuentran ocultos en lo más profundo de cada hombre. Ellos orientan nuevamente tu mirada hacia el amor. Sacando esta carta, los ángeles te dicen: Comienza por aceptarte y por quererte a ti mismo tal y como eres, sin condiciones. Ve el amor en ti, en tus semejantes, en la creación. Despídete de tu conciencia de carencia. Comienza a ver la riqueza que te rodea y la que habita en tu interior. Mensaje: el amor vive en el ser. *Cuerpo Celestial: Venus*

MALACHIM MIGUEL: (Conciencia, iluminación)

No es otro que el Arcángel Miguel conductor del rayo azul zafiro. Si te sale esta carta, Malachim Miguel te quiere hacer ver que si estas atravesando una pésima situación debes estar dispuesto a enfrentarte con tu enemigo interior. Las circunstancias externas en la vida tan sólo son un espejo de las zonas de tu interior. Miguel te indicará los puntos en lo que aún debes trabajar, y te proporcionará el poder y la fortaleza para enfrentarte a esas sombras y para liberarte para siempre de esas. Mensaje de Malachim Miguel: Tú solo puedes reconocer en cada uno de los demás aquello que ya has descubierto en ti. *Cuerpo Celestial: Sol.*

SERAPHIM KAMAEEL (Fuerza de voluntad, partida)

Seraphim Kamael (poderoso Ángel Guardián) recibe el nombre de rayo de la voluntad divina. Si sacas la carta de Seraphim Kamael es porque debes activar tu fuerza de voluntad. Este ángel te acompañará al lugar en el que se encuentra esta fuerza. EJ: si, deseas pegar un salto, entonces envías una fuerza a tus piernas antes de que te impulsen hacia arriba. Esto significa que la fuerza de voluntad habita en ti. Te invita a utilizar esta fuerza de forma consciente. Si tú no aprovechas tu propia fuerza de voluntad, dirigirán tu vida otras personas y tu subconsciente. Se consciente de ella. Tu fuerza de voluntad es consumida por dos factores el tiempo y espacio. Aprovecha esta fuerza que te otorgado Dios para estructurar tu vida. Mensaje: Si no eres tu ¿Quién si no? Estate seguro que si tú te ayudas a ti mismo, te ayudara Dios. *Cuerpo Celestial: Marte*

HASCHMALIM ZADQUIEL (Misericordia, compasión)

Éste ángel es el guardián del reino de la misericordia y de la gracia. La carta de Haschmalim Zaquiel significa que has reconocido el tesoro que hay en tu interior. La luz se ha hecho fuerte en ti. La vida te tiene preparado regalos y oportunidades. Has llegado el punto en el que estás preparado para preocuparte por tu felicidad, independientemente de la opinión del mundo exterior. Podrás ver cumplidos los deseos más profundos que anidan en tu corazón. *Mensaje: Tu vida te será regalada, lo que hagas con ella será responsabilidad tuya. Cuerpo Celestial: Júpiter*

ARALIM ZAFQUIEL (Razón, entendimiento)

Éste ángel es el guardián del reino de las fuerzas de la razón. Te enseña que tú tienes tres niveles de entendimiento, de la razón. Tú subconsciente, tu conciencia y tu supraconciencia o el yo superior. La pregunta es; ¿de qué nivel te dejas llevar o guiar? En los países de occidente se le suele dar una importancia exagerada a la razón. Seguido este ángel te dice que tú tienes una razón, pero no eres pura razón. Eres mucho más que la suma de tus pensamientos. Comienza a revalorizar otros aspectos de tu vida que no tienen que ver con la razón. *Mensaje: Tú creas lo que piensas y sientes. Cuerpo Celestial: Saturno.*

OPHANIM RASIEL (Sabiduría, estabilidad)

Éste ángel forma parte de los querubines poderosos. Te recuerda el significado de la palabra pronunciada. Las palabras que dices, son expresión de tu fuerza y de tu alma. Las palabras pueden amar, las palabras pueden hacer daño. La palabra hablada tiene poder. Si te encuentras en una situación en la que se te desafía, debe pensar sobre la situación, y empezar a hablar cuando lo tengas todo claro. Una palabra pronunciada con la fuerza del corazón tiene mucho poder. Mensaje: Rasiel se dirige a ti a través de esta citación de la Biblia: Cielo y tierra pasaran, pero mis palabras quedaran (Lucas, 21, 33). *Cuerpo Celestial: Neptuno.*

METATRON (Fuerza creativa, expresión)

Metatrón es el Arcángel que se encuentra en La corona de cabalístico árbol de la vida. Su cara irradia una claridad deslumbrante como el sol, porque mira directamente al semblante de Dios. Metatrón te recuerda que hay que respetar a la creación en todo aquello que te rodea. También dirige su atención hacia tu propia fuerza creativa. Te invita a pensar en aquello en lo que aún nadie ha pensado, hacer descubrimientos que nadie ha dicho, a emprender un camino que aún nadie ha andado. Te invita desarrollar facultades desconocidas, pero al mismo tiempo te advierte que no debes crear nada que pueda causarle daños a otros seres. Mensaje: No hay nada que debas hacer. El camino consiste en: ser, hacer y tener. *Cuerpo Celestial: Urano.*

ALOHA VAN DAATH (Lo invisible)

Este ángel pertenece al reino de lo invisible. Te lleva al reino de la fuerza oculta de la nada. Aquí no hay nada y al mismo tiempo hay todo. Pide ayuda a este ángel cuando sientas que no eres nada ni nadie en este universo, cuando sientas desintegrarte en tu capacidad de pensar, de sentir o de actuar. Comienza a estructurar tu vida y a reconocerte a ti mismo. Descubre tu fuerza y tus capacidades. *Mensaje: Beneficiarse de la fuerza de Aloha Van Daath significa seguir al poder que está contigo. Cuerpo Celestial: Plutón*

5- LAS FUERZAS DE LA OSCURIDAD: Aquí se hace alusión a las fuerzas oscuras. A ellas pertenecen los demonios, así como Lucifer, Ahriman y Satán. Ellos sirven para el propio proceso de reconocimiento: peligro reconocido, peligro conjurado. También precisan de una base fructífera para adquirir poder en la vida de una persona



ANGELES DE LA OSCURIDAD (Miedos)

Con esta carta estas obligado a estar expectante. Los demonios están ahí. Los reinos de la sombras conocen muchas y diferentes posibilidades de ejercer su influencia sobre ti. A los demonios los reconocerá en emociones como el odio, el miedo, la ira, la cólera, la avaricia, la codicia, la violencia, el engaño, la manipulación, el abuso de poder, etc. También puedes percibir las fuerzas de la oscuridad a través de los sentidos olor a basura o aguas fecales, voces, campos oscuros, etc. Entonces debes actuar inmediatamente retírate de los acontecimientos. Establece contacto con la luz divina y llama a los ángeles de la luz para que te ayuden. Tan pronto como te hayas comunicado con las fuerzas de la luz, los demonios comenzaran a intranquilizarse y emprenderán la huida. Si rezas con el corazón estarás utilizando el medio más fuerte de la luz. *Mensaje: Los ángeles de la luz te dicen: no tengas miedo llámanos y estaremos contigo*

LUCIFER (Codicia, orgullo, presunción)

Este era el ángel más brillante y perfecto entre los ángeles que Dios creo para su glorificación. La Presunción, la petulancia y la sobreestimación de uno mismo son ejemplos de fuerzas de Lucifer. Llevan a que una persona se aíse y no quiera ver que en el mundo estamos unidos, relacionados. De esta manera, la persona piensa en su propio beneficio, sin importarle el beneficio de los demás. Reconoce a estas fuerzas. Comienza a conjugalas si no quieres que te atrapen en sus redes. Detenlas. *Mensaje: Tú eres una parte de una fuerza mucho más grande y extensa.*

AHRIMÁN (Enmascaramiento, desidia, manipulación)

Con el nombre Ahrismán se designa al poder del contrario, del enemigo. Este poder le hace creer al hombre que el mundo espiritual carece de importancia. Su fuerza actúan en aquellas personas que siguen la corriente de la opinión general, pretende mantener tu mirada dirigida hacia el mundo exterior para generar en ti sentimientos de envidia, conciencia de víctima, sensación de escasez, irritabilidad y pérdida de la energía. Impide que el hombre desarrolle las auténticas fuerzas de la naturaleza divina. Mensaje: ¡No te equivoques! Dios no permite que se burlen de él. Porque lo que el hombre siembre será lo que recogerá. Quien siembre sobre su carne, cosechara la carne de la perdición, Pero quien siembre sobre el espíritu, cosechara el espíritu de la vida eterna (Galatas 6).

SATÁN (Odio, destrucción, oscuridad)

Satán es la maldad sin más. Él es la expresión del odio, de la ira, de la destrucción, de la oscuridad, de la ambición de poder. Es la fuerza más siniestra del mundo material. Siembra la duda, la destrucción, la disgregación. Si sientes que esta fuerza actúa en ti, debes saber que éstas fuerzas actúan durante un tiempo limitado. En esos momentos difíciles hay que aguantar, resistir con la mirada dirigida hacia la luz, hasta que la luz divina alumbre de nuevo nuestro camino. *Mensaje: Tú eres un alma divina que tiene una experiencia terrenal. Convierte el miedo en tu aliado en épocas oscuras. Él es una medicina fuerte.*